

Guadalajara comienza su Pasión



La Borriquilla, como cada año, fue la primera imagen en salir en procesión por las calles de Guadalajara. / FOTOS: EDUARDO BONILLA

Especial Semana Santa en el interior



La procesión del Domingo de Ramos en la mañana de ayer sacaba por primera vez a la calle a los fieles durante esta Semana Santa. Antes, el viernes, el etnólogo José Ramón López de los Mozos se había encargado de pregonarla. A partir de ahora, el recogimiento y la devoción se dejarán sentir tanto en la ciudad de Guadalajara, como en toda su provincia. Ya sea mediante procesiones o pasiones vivientes, cada cual ofrecerá sus diferentes formas de vivir estos días de Pascua. Con un ojo puesto en el cielo para que el mal tiempo no haga su aparición, muchas son las personas que llevan meses trabajando para que todo salga perfecto y que los visitantes queden impresionados por sus tradiciones. ➤ PÁGINAS 13-20

ASUNTOS clave

► Toros

Brihuega preparada para una de las fechas más taurinas del año ➤ PÁGINAS 10-11

► Deportes

El Hércules se lleva los puntos frente a un Depor desconocido en casa ➤ PÁGINA 22

► Tendencias

Llega la primavera y les adelantamos lo que va a estar de moda ➤ PÁGINA 28

■ CASTILLA-LA MANCHA

Cospedal visita la planta de Chemo en Azuqueca

La presidente regional María Dolores Cospedal ha apoyado a los empresarios de la provincia de Guadalajara. Por este motivo ha visitado la planta de la farmacéutica Chemo en Azuqueca de Henares y les ha felicitado por su continua creación de puestos de trabajo. Cospedal les ha puesto como ejemplo empresarial para el futuro de la región y del país. ➤ PÁGINA 8

